
ENERGÍA 

ISA deberá entregar 
actas de reunión 

ISA 

El Consejo de Estado emitió un auto en el que 
pide a la Junta Directiva de ISA que allegue las 
actas redactadas durante la reunión en la que fue 
elegido Jorge Andrés Carrillo como presidente 
de la compañía. La elección de Carrillo ha estado 
rodeada de controversia, desde que su nombre 
entró en el sonajero para tomar las riendas 
de la empresa más importante del país en 
el segmento de la transmisión eléctrica. (JCQ) 

TRANSPORTE 

Latam 

Latam anunció a Erika Zarante Bahamón 
como la nueva CEO de Latam Airlines Colom-
bia, quien reemplazará a Santiago Alvarez 
Matamoros en el cargo a partir del 1 de enero 
de 2025. Ahora Alvarez pasará a ser Chief 
Commercia I Officer de Latam Cargo Group, 
allí será responsable de los equipos comercia-
les y de sostenibilidad para Norteamérica, 
Europa, Asia y Suramérica. (LM) 

INDUSTRIA 

Adecaña inició trámites 
para una reorganización 

La República 

Alimentos Derivados de la Caña inició trámites 
para proceso de reorganización empresarial 
ante la Superintendencia de Sociedades, en 
cabeza de Billy Escobar. La sociedad es parte 
del Grupo Cabaña y sus cultivos de caña de 
azúcar son entregados en venta a esta empresa 
para su producción de azúcares y mieles. 
Aseguraron que la pandemia y el paro de 2021 
afectaron la productividad de la compañía. (DO) 

César Quiroz / LR 

Humberto Villegas, el dueño de los moteles Kiss Me y Condoricosas, 
aseguró que tienen 185 habitaciones. 

Mabel Lara 
Secretaria de Turismo de Cali 

"Orgullosamente hay que decir que este 
es un destino reconocido por Unesco 
desde su diversidad cultural como un 
destino creativo, y ese atractivo de Cali 
ya está, no podemos bajar la guardia". 
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"Los moteles ayudamos 
a resolver un problema 
habitacional grave" 

Nueva CEO de Latam 
Airlines Colombia 

INDUSTRIA. HUMBERTO 
VILLEGAS, DUEÑO DE KISS 
ME Y CONDORICOSAS, 
HABLÓ DEL ROL QUE 
TUVIERON LOS MOTELES EN 
LA SOBREOCUPACIÓN QUE 
TUVO CALI DURANTE LA 
REALIZACIÓN DE LA COP16 

CALI 

A Humberto Villegas se le co-
noce como el empresario del 
amor. Pero muchos también lo 
llaman Condorito, por su nariz, 

que asemeja el 
personaje 
creado por 
Pepo, del que 
toma el nom-
bre la famosa 
tira cómica. 

Hace 37 
años, Villegas 
usó ese apodo 
para nombrar 
el que se ha 
convertido en 
uno de los mo-
teles temáti-
cos más reco- 
nocidos 	de 
Cali: Condori-

cosas. Suites galácticas, glacia-
res y hasta del lejano oeste for-
man parte del complejo, que 
tiene otro motel conjunto: Kiss 
Me, caracterizado por tener una 
escultura de unos 20 metros de 
la Venus de Milo en su techo. 

De acuerdo con Villegas, el 
sector ayudó a solucionar un pro-
blema habitacional grave duran-
te la COP16, pues la capital del 
Valle está saturada de moteles. 

¿Por qué es conocido como el 
empresario del amor? 

Soy el propietario de los mo-
telesKissmeyCondoricosas. Son 
dos moteles temáticos tradicio-
nales en Cali. Nosotros, por esa 
característica, somos muy bio-
diversos, nos hemos caracteri-
zado por ser muy originales e in-
corporar la naturaleza en 
nuestras habitaciones. Al fin y 
al cabo, somos de la naturale-
za, y ella nos acompaña en nues-
tros momentos más íntimos de 
nuestra vida. Yo quería un sitio 
que fuera totalmente original, 

Escanee para escuchar el 
comment con Huberto 
Villegas, dueño de Kissme 
y Condoricosas. 

185 
HABITACIONES PUSIERON A 
DISPOSICIÓN LOS MOTELES KISS 
ME Y CONDORICOSAS EN CALI, 
VALLE DEL CAUCA. 

Síganos en: 

www.larepublica.co  
Con más información sobre la realización 
de la COP16 desde Cali y su clausura. 

que tuviera unas características 
un poco locas, un ambiente cha-
bacano, muy diferente a todo lo 
que se veía hasta ese momento. 

¿Cómo les ha ido en estos días 
en esta semana de la COP 16? 

La COP16 es el aconteci-
miento más grande que ha teni-
do Cali en toda su historia. Te-
nemos que reconocer con 
tristeza que no hemos sido sede 
de grandes eventos. En Colom-
bia hay representados 196 paí-
ses, que están tratando de llegar 
a unos acuerdos por la biodiver-
sidad, y eso nos hace importan-
tes a la hora de atender a la gen-
te, con mucha dedicación. 
Como Cali no es una ciudad tu-
rística por excelencia, entonces 
no tenemos la infraestructura 
hotelera para un certamen de 
esta magnitud. Luego, están los 
moteles. Y nos hemos caracte-
rizado por presentar alternati-
vas a la gente para que tengan 
185 oportunidades de ver deco-
raciones diferentes. La gente se 
queda sorprendida. Nuestras 
habitaciones múltiples son di-
señadas para hacer fiestas, por-
que son diferentes a cualquier 
cosa. Nosotros somos los repre-
sentantes de esa tendencia y 
contribuimos ala COP para que 
saliera adelante, para que Co-
lombia y el mundo nos mire  

como una ciudad que puede de-
sarrollar un evento en el futuro. 

¿Considera que Cali está satu-
rado de moteles? 

Hay los suficientes moteles 
para atender cualquier cantidad 
de gente que llegue de donde sea 
aun evento. Cali está saturado de 
moteles, pero todos subsisten. 

En medio de la COP, 
¿cuánto tuvieron ustedes de 
ocupación? 

Nosotros tenemos 185 habi-
taciones, y en horas de la noche 
se llena casi todo el edificio. 
Eso se ha incrementado. Por 
eso podemos afirmar que he-
mos puesto un granito de are-
na en resolver un problema ha-
bitaCional grave. 

¿Cuánto hay que invertir 
para montar un motel? 

Déjeme decirle que la cons-
trucción de un motel de estos, 
con las características que tiene, 
con esculturas, con tantos deta-
lles meticulosos, no es fácil. Ha-
cer un negocio de estos en los que 
se necesitan artistas yescultores, 
es dispendioso; se necesitan va-
rios arios para hacer un negocio 
de esto. Pero yo soy el que digo: 
"esta escena la quiero así". Yo he 
pensado las habitaciones y a todo 
el mundo le ha fascinado. 

TATIANA 
ARANGO 
Enviado 
especial 
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